

Historico emblema

MIR devolvió bandera que secuestró en 1980

La histórica bandera ante la cual se firmó la Independencia de Chile en 1818, secuestrada por el Movimiento de Izquierda Revolucionario (MIR) durante el régimen militar, fue devuelta este viernes al Museo Histórico Nacional. Intacto, el pabellón regresó al lugar donde se encontraba antes del plagio, junto al Acta de la Independencia y el bastón que le obsequió el libertador venezolano Simón Bolívar a Bernardo O'Higgins.

El emblema deambuló durante 23 años entre familiares de miristas. "De mano en mano llegó a nosotros y hoy la reponemos en manos del pueblo chileno, como un signo de nuestro compromiso de conquistar un Chile independiente, justo, solidario y democrático", dijo Edita Salvadores, madre de un miembro del comando que sustrajo la bandera en marzo de 1980, que aprovechó la ocasión para pedir que las Fuerzas Armadas entreguen información sobre 400 cuerpos que posiblemente fueron lanzados al mar bajo el mandato de Pinochet.